



西合志第一小学校 学校だより 第9号 令和7年7月18日

くすのき

かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに

文責 校長 田中 知博



約25年前、田中先生って「宇宙人ほい」と、当時担任していた子どもが描いてくれた似顔絵です。



夏休みも「のため」に楽しもう！～R7年度前期前半終了～

いよいよ夏休みです。約40日間にわたるお休みとなります。前期前半終わりの会では、田中から「夏休みも『のため』に楽しもう！」「ところで、夏休みは何「のため」にある？」という話をしました。田中からは、右の3つの「のため」を伝えました。ぜひ、ご家庭でも「①②③『のため』に何を楽しむか？」を一緒に考えていただけたらと思います。

子どもたちが、夏休みを思いきり「のため」に楽しんで、8月28日（木）、「たくましく げんき！」に成長した100人の姿を見せてくれることを楽しみにしています^ ^

☆学校閉庁日☆ 8/12（火）～15（金） ※平日ですが職員はいません。
 ☆合生地区夏まつり☆ 8/16（土）18:00～ ※夜店17:00～順次
 ☆愛校作業☆ 8/23（土）7:00～8:00 ※態度決定6:00

夏休みは 何「のため」？

- ①自分で決め、挑戦し、成長するため（自主自律）
- ②心と体を元気にするため（体調管理）
- ③命を守る力をつけるため（安全意識）



第一小『だいすきコール』
 「かしこく」ひらめけ！ だいいち！
 「やさしく」かがやけ！ だいいち！
 「たくましく」げんき！ だいいち！
 「ふるさと」だいいち！ だいすき！

怖いことや困ったことがあったら「こども110番の家」へ！！

青少年教育 パトロール隊

- 地域の方が、夏休みなどの時期に、公園や商業施設などをパトロールしてくださいます。
- 必要に応じて、子どもたちへの声かけをしてくださいます。

【実際に怖い思いをしたとき】

- すぐに大きな声で周りに知らせる。
- 「こども110番の家」に助けを求める



5年生の「むが」さんが校長室に「ひまわり」を持ってきてくれました！ ♪ステキ♪

- 「こども110番の家」とは、通学路のお店やお家が協力者になって、地域ぐるみで子どもたちの安全を守ってくださるボランティア活動です。
- 怖いことや困ったことがあったら、この看板を目印に助けを求めてください！！

